

# ¿QUÉ PIENSA VOX SOBRE LAS PENSIONES?



Las pensiones son desde hace algún tiempo un tema importante en la política española, todas las movilizaciones que han habido por dignificar las pensiones y revalorizarlas obligan a que un partido como VOX tenga un planteamiento.

VOX plantea que el actual sistema es arbitrario, que se acaba con la propiedad privada, que un trabajador o trabajadora no sabe qué cobrará, o que la demografía española hace que nuestro sistema sea insostenible.

La propuesta de VOX en este sentido es una mezcla de diversas propuestas y modelos que existen en otros países, pero que por supuesto supone acabar con el modelo actual que conocemos. Dentro de su tónica habitual VOX plantea que en vez de que los trabajadores y trabajadoras coticen a la Seguridad Social y exista un sistema solidario intergeneracional, proponen que esta cotización vaya a parar a una cuenta bancaria de los trabajadores y que estos estén obligados a mover el capital continuamente, invirtiéndolo, con todos los riesgos que ello supone.

También resulta irónico que mientras proponen bajadas masivas de impuestos siguen planteando que las pensiones de orfandad, viudedad... se sigan pagando desde el Estado, estas pensiones ascienden en la actualidad a 3.000 millones de euros.

Su propuesta es completamente disparatada, ya que haría bajar las pensiones por debajo del 40% de la pensión media, no debemos olvidar que España está en los primeros puestos de las pensiones en Europa. Ahora bien, respecto al supuesto problema demográfico, este solo se solucionará con los flujos de migrantes, tan condenados por dicho partido.

**Si este tema te interesa, consulta nuestro análisis más detallado en [www.voxcazados.es](http://www.voxcazados.es) y da a conocer la cara oculta de VOX. Detrás de su demagogia y su radicalismo, se esconden políticas para que ganen los de siempre. No dejes que se salgan con la suya.**

**NO LES VOTES.**

